

Protokoll der Mitgliederversammlung
11. Mai 2022 19 bis 20 Uhr
Unternehmen Mitte, Gerbergasse 30 Basel, 1. Stock

Anwesend im statutarischen Teil: 25 Personen

Entschuldigt: Revisoren: Karoline Sutter, Beat Schmid
Vorstand: Anina Ineichen, Sämi Scherrer, Martin Dumas,
Matthias Schlatter, Roman Brunner

Traktanden

- | | |
|-------------------------------------|----------------------------|
| 1. Genehmigung Protokoll | 5. Wahl Revisor:innen |
| 2. Jahresbericht | 6. Statutenänderung |
| 3. Jahresrechnung, Revisionsbericht | 7. Mitgliederbeiträge 2023 |
| 4. Entlastung Vorstand & Kassier | 8. Wahlen |
| | 9. Anträge, Varia |

Begrüssung

Philipp Schoch begrüsst die anwesenden Velobegeisterten und entschuldigt einen Teil des Vorstands.

Auch die Tourengruppe kann leider nicht anwesend sein, da sie heute Abend in der Region unterwegs ist.

Genehmigung Protokoll

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 2. September 2021 wird genehmigt.

Jahresbericht

Trotz Pandemie konnten wir viele Aktivitäten durchführen und Roland Chrétien hat sich in der ganzen Region sehr stark für bessere Lösungen fürs Velo eingesetzt. Ein grosser Dank geht an die Geschäftsstelle.

Folgende Themen haben Vorstand und Geschäftsstelle hauptsächlich beschäftigt:
BS

- Unfall Luzernerring
- Tramschienen und Autoparkplätze
- Einsprache Peter Merian-Brücke
- Erste velofreundliche Tramschienen
- Velostrassen und Rechtsabbieger
- Velozulassung Wolfschlucht

BL

- Petition Velostrassen mit über 1'500 Unterschriften
- Einsprache Grenzacherbrücke Muttenz
- Zufriedenstellende Haltestellen-Umfahrungen in Allschwil
- Diverse neue Abschnitte Routennetz
- Rundtischgespräche mit dem Tiefbauamt
- Lokale Verbesserungen, Baustellen

In den Fahrkursen wurden 679 Teilnehmende in sicherem und darum entspanntem Fahren unterrichtet.

24 Qualis mit DefiVelo konnten wir an Schulen durchführen. Neu auch in BL.

Seit Ende 2021 kommt unser Basler Veloblatt in neuem modernem Layout daher.

Am Velomärt im Juni konnten trotz Corona-Massnahmen knapp 500 Velos einen neuen Besitzer finden. Danke ans OK und an die ca. 70 Helferinnen und Helfer.

Verschiedenen PuFlis wurden an Schulen durchgeführt und sorgten für gut gewartete und saubere Räder.

Am Lichtcheck auf dem Märtplatz reparierten wir zahlreiche Velolichter und verteilten Reflektoren zur besseren Sichtbarkeit.

Den zum ersten Mal vergebenen Veloherz-Award haben wir dem Velogeschäft marVelOus verliehen. Mit individuellen Flickkursen unterstützen sie unsere Mitglieder und Interessierte mit Tipps zum selber Reparieren und Pflegen ihrer 2Räder.

An der Mobilitätswoche und am Park(ing) Day kamen wir mit etlichen Velofahrerinnen und Velofahrern ins Gespräch.

Der Prix Velo wird alle 4 Jahre durchgeführt und unsere Flyeraktionen haben dafür gesorgt, dass genügend Velofahrende an der Umfrage teilgenommen haben.

Mit 20 Abendtouren war auch die Tourengruppe wieder sehr aktiv unterwegs und die Rennvelo-Gruppe legte viele Strecken zwischen 60 und 110 km zurück.

Rechnung 2021

Die Kasse schliesst erfreulich mit einem Gewinn von CHF 1'503.13

Das Eigenkapital beträgt am 1.1.2022 CHF 100'669.45

Revisorenbericht

Der Bericht wird von Rick Skelton vorgelesen. Die Revisoren Caroline Sutter und Beat Schmid beantragen, die Jahresrechnung zu genehmigen und die korrekte Kassenführung von Rick Skelton zu verdanken und Décharge zu erteilen.

Kassen- und Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt und die sorgfältige Kassenführung mit Applaus verdankt.

Wahl Revisor:innen

Die vorgeschlagenen Revisor:innen Beat Schmid, Christoph Zingg und Karoline Sutter Okomba werden ohne Gegenstimme gewählt.

Statutenänderung

Raffaella Hanauer stellt die geplanten Änderungen kurz vor.

Art. 21, Abs. 4 (neu):

Die Mitglieder des Vorstands sind grundsätzlich ehrenamtlich tätig und haben nur Anspruch auf Entschädigung ihrer effektiven Spesen und Barauslagen. In begründeten Einzelfällen kann an Mitglieder des Vorstandes ein massvolles Entgelt ausgerichtet werden, wenn Tätigkeiten wahrgenommen werden, welche über die ordentliche Vorstandstätigkeit hinausgehen.

Kapitel VI (neu): Fusion und Auflösung des Vereins

Abs. 25 (neu)

Eine Fusion kann nur mit einer anderen wegen Gemeinnützigkeit oder öffentlichem Zweck von der Steuerpflicht befreiten juristischen Person mit einem ähnlichen Zweck mit Sitz in der Schweiz erfolgen.

Abs. 26 (neu)

Im Falle einer Auflösung werden Gewinn und Kapital einer anderen wegen Gemeinnützigkeit oder öffentlichem Zweck steuerbefreiten juristischen Person mit einem ähnlichen Zweck mit Sitz in der Schweiz zugewendet, welche von der Mitgliederversammlung bezeichnet wird.

Einstimmig wird die Statutenänderung gutgeheissen und kann ab 11. Mai 2022 in Kraft treten.

Mitgliederbeiträge 2023

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert:

In Ausbildung / Nichtverdienende: 25.-

Einzelmitglied: 50.-

Familie / Haushalt: 60.-

Velogeschäfte: ab 60.-

Gönner:In: ab 150.-

Gemeinden / Organisation / Firma: ab 150.-

Wahl Präsidium

Als Tagespräsident amtet Peter Schai.

Anina Ineichen und Philipp Schoch werden mit grossem Applaus für ein weiteres Jahr im Amt bestätigt.

Wahl Vorstand

Leider tritt Salomé Mall aus dem Vorstand zurück. Philipp Schoch bedankt sich für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit.

Zur Wahl stellen sich:

Rick Skelton (seit 2019, Kassier)

Matthias Schlatter (seit 2014)

Roman Brunner (seit 2018)

Samuel Scherrer (seit 2018)

Claude Wyler (seit 2005)

Martin Dumas (seit 2007)

Anina Ineichen (seit 2018, Co-Präsidium)

Philipp Schoch (seit 2018, Co-Präsidium)

Lukas Bollack (neu)

Nino Russano (neu)

Der Vorstand wird in globo einstimmig gewählt.

Varia

Kleiner Werbespot für Kidical Mass von nächstem Samstag.

Nach einer kurzen Pause geht es weiter mit dem Themenabend und mit
Jürg Burri, Geschäftsführer von Pro Velo Schweiz
„Die Zukunft der Schweizer Velopolitik“
Anwesend sind 31 Personen

Anschliessend Apéro

Protokoll Karin Hopf, 12. Mai 2022